



皮バレーでストレス発散!!

白石ママクラブは、9人制の皮バレー。設立はなんと昭和43年、実に35年も続いている歴史あるサークルです。

60代から10代まで既婚、未婚を問わずバレー大好き女性でいっぱいです。（子供たちを入れると10歳未満もたくさん！）

“楽しく汗を流すこと”をモットーに、今、仲間を募集中です。

バレーをやりたい方、やってみようかと思っている方は、ぜひ、体験しにおいでください。もちろん、男性の方もOK。年齢制限はありません。

毎週火、金曜日の夜、白中体育館をメインに練習しています。ご連絡待ってます！！

問高子洋子 ☎25-5070



ジャロドの
国際コーナー
International Corner

欧米人が日本に来て魅力的だと思うのは、アジアの国である日本が欧米の国々と比べると社会慣習が違う事です。教育制度も歴史も違う日本にはたくさんの特徴があります。

私も今まで18ヶ月白石に滞在して、日常生活の中のいろいろな違いをたくさん経験しました。

例えば、エレベーターに乗ると誰かが必ず「閉」ボタンを押してくれます。（オーストラリアのエレベーターでは、誰も何もしないで自然に閉じるまで待っています）。そして、日本は物価が高いというイメージがありますが、物によっては日本の方が安いことがあります。百円ショップはオーストラリアに店を持ちたいぐらい気に入りました。もちろん居酒屋の飲み放題も大好きですね！

でも、日本人によく「日本に来て一番びっくりした事は何ですか」と聞かれるのですが、聞かれるとなかなか答えが思い浮かびません。私の感じる大きな違いは、人の多さ、上下関係の社会、そして風呂の特別な入り方のようなユニークな習慣です。でもこれらは日本に来る前に全て教えられたことなので、びっくりまではしませんでした。

ほかに面白いと思ったこと：

- 長距離電話をかけるならアナログ回線よりも携帯電話でかけた方が安い。
- 旅をするなら国内より海外に行った方が安い。
- 生の魚を食べる。
- 日本人は拍手する習慣があんまりなくて、普通おじぎでいいさつする。
- どこの家でも同じような冷蔵庫を持っている。
- 日本人はパンの代わりに毎日お米を食べていて、お米が食生活の中心となっているのにすごく高い。

私がびっくりすることは決して大きなことではないでしょう。皆さんに思っているより日本人とオーストラリア人の間に相違点はなく、むしろ共通点の方が多いです。子どもの遊び方も似ています。また、日本でもオーストラリアでも同じようなことで悩み、喜びを感じているように思っています。

ですから、今月は「びっくり」というより「面白い」と思った事を書きました。これからも白石の面白い所をどんどん見つけていきたいと思います。